

例年以上にとても蒸し暑い日が続いています。子ども達は滝ヶ原で川遊びを楽しんだり、美川のウォーターガーデンでプール遊びを楽しんだり、夏の暑さに負けず毎日元気いっぱい過ごしています。お部屋では、他のクラスの友だちをご招待してお祭りごっこを思いっきり楽しみました。今月の通信では、お部屋で楽しんでいる子ども達の姿をお伝えしたいと思います。

梅干しづくりのシソのあく抜きをした時の汁で、草木染めをしてみたよ。汁の匂いに「レモンみたい!」という子どもや「くさい!」と言って顔をそむける子どももいましたが、色止めにクエン酸を入れると、鮮やかな赤色に変わり、その色の変化に子ども達は興味津々! ガーゼハンカチに浸けてみると可愛いピンク色に染まりました。



いい匂い!

草木染めしてみたよ!

うわぁ・・・きれい

ダイヤ? 目玉みたい!

天井にとどけ! 積み木タワー

お部屋では積み木のタワーにも夢中になっています。友だちと一緒に天井を目指します。どんどん高くなって届かなくなると、保育教諭も手伝いながらみんなで積み上げます。手が届かなくなると、椅子を持ってきたり友だちを抱えてみたりしてアイデアを出し合い、協力して天井を目指す姿見られます。

お祭りごっこしたよ! 楽しかったね~!!



「いちごあめ・りんごあめ」屋さん



「タコ焼きそば」屋さん



「チョコバナナ・ベビーカステラ」屋さん



「かき氷」屋さん



「射的」屋さん



「おもちゃずくい・金魚ずくい」屋さん



「花火」屋さん

「お祭りごっこしたい!」子ども達の声から始まったお祭りごっこ。8月6日から8月8日の三日間たっぷり楽しみました。プレオープンできく組さんをご招待した後、「看板は高くしないと見えないよ。」「看板持ってお客さん呼ぶよ。」「もう少し商品を増やそう。」「もっと飾りたい!」など子ども達のアイデアは次から次へと浮かびました。小さなお客さんには優しくお店を案内してあげたり、印をつけ終わったチケットを首にかけてあげる姿がありました。お客さんに楽しんでもらおうと店の工夫だけでなく、お客さんに思いやりを持って接するなど、お祭りごっこを通して大きな成長を感じることができました。